

An den Oberbürgermeister der Stadt Bernburg (Saale) Herrn Henry Schütze,
an den Stadtratsvorsitzenden Herrn Jürgen Weigelt

Antrag zur Umbenennung der Kalistraße

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrter Herr Stadtratsvorsitzender,

wir beantragen, den nachfolgenden Antrag der CDU- Fraktion auf die Tagesordnung der Rats-
sitzung am 26.10.2017 zu setzen, dort beraten und beschließen zu lassen.

Antrag:

Die Kalistraße zwischen den Kreisverkehren Kustrenaerstraße und Olga-Benario-Straße wird
umbenannt. Sie erhält den Namen Helmut-Kohl-Straße.

Begründung:

Am 16.06.2017 verstarb der langjährige Bundeskanzler Dr. Helmut Kohl. Er hatte großen An-
teil am Zustandekommen der Deutschen Einheit. Die deutsche Einheit ist für alle Deutschen
ein historischer Glücksfall. Mit der Umbenennung der Straße sollen die herausragenden Leis-
tungen des früheren Bundeskanzlers für alle Bürgerinnen und Bürger sichtbar gewürdigt und
die Erinnerungskultur in unserem Land weiter gestärkt werden.

Je bewusster wir uns der Leistungen der Vergangenheit sind, desto besser können Herausfor-
derungen von morgen gemeistert werden.

gez. Detlef Mannich

Fraktionsvorsitzender der CDU - Fraktion im Stadtrat Bernburg (Saale)